

Communiqué sur l'accident survenu au Mexique

10 femmes de l'Opus Dei et le chauffeur du véhicule qui les transportait, ont trouvé la mort dans un accident. Cinq autres sont dans un état critique. Mgr Xavier Echevarria , profondément touché, demande des prières en cette circonstance tragique.

16/09/2016

Mexico, DF, 14 septembre 2016.

Hier, dans un triste accident de la route, 10 femmes de l'Opus Dei ont perdu la vie et cinq autres sont dans un état critique, . Le chauffeur du véhicule qui les transportait est décédé lui aussi. D'autres personnes, prises aussi dans cet accident et voyageant dans un autre véhicule, ont été hospitalisées.

Cet événement tragique a eu lieu lorsqu'elles se rendaient en pèlerinage au Sanctuaire de Notre-Dame-des Lagos.

Dans l'immense douleur de cet instant, nous remercions tous ceux qui prient pour les défuntes: Idelfonsa Monroy, Cuca Arellano, Ana Pau Mendoza, Sara Orozco, Loli de la Torre, Elena Cornejo, Cata Lara, Flora Almeida, Mica Bracamontes et Lety Rivera. Nous vous demandons aussi de bien vouloir prier pour leurs familles, leurs proches ainsi que pour tous leurs amis, afin qu'ils

soient réconfortés devant cette perte subite, si douloureuse.

Nous aimerions demander aussi aux lecteurs de ce site de prier pour les cinq personnes gravement touchées : Oli Mungía, Angie Gómez, Lupe Navarrete, Raquel Gutiérrez et Nery García, dont l'état est très grave.

Le prélat de l'Opus Dei, mgr Echevarria, a adressé une lettre à ses filles du Mexique: « En lisant leurs noms, et en ce moment même, j'ai les larmes aux yeux. Dépourvu de sentimentalisme, c'est la réalité de notre famille, splendide et très unie, qui fait que l'on ait tant de mal à surmonter cette dure épreuve.

Et d'ajouter : « Le souvenir de mes filles nous aide maintenant à tenir dans notre résolution : aimons davantage la Croix et ce, sans comprendre les desseins de la Providence ».

Leurs dépouilles seront transférées à Guadalajara où, aujourd’hui et demain, leurs obsèques seront célébrées en l’église Saint-Josémaria, à Zapopan

Nous ne manquerons pas d’ajouter toute information supplémentaire à ce propos.

(traduction du Communiqué du bureau d’information de l’Opus Dei au Mexique)

Actualisation (15/09/2016)

Nous avons la tristesse de vous informer que Lupe Navarrete est décédée aujourd’hui. À l’instar du Père, nous souhaitons que le bon Dieu lui réserve « un Ciel très grand »

Pour le repos éternel de nos sœurs décédées, la Sainte Messe sera dite en l’église Saint-Josémaria à Zapopan, à Jalisco, aujourd’hui à 11h. Nous vous prions de vous unir à notre prière et

remercions tous les gestes de proximité et d'affection dont vous nous avez entourés ces-jours ci.

Nous avons encore trois blessées graves. Nous comptons sur vos prières pour un pronostic favorable.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/communique-sur-laccident-survenu-au-mexique/>
(21/01/2026)